
ENTREVISTA PARA EMPRENEMJUNTS 

 

A que se dedica exactamente CRISTINATOLEDO?  
Somos un estudio de diseño y consultoría centrado en el producto.  

Creamos productos relevantes para el consumidor y/o mejoramos los ya existentes con el 

objetivo de que las empresas alcancen singularidad y competitividad respetando y 

potenciando su concepto de base. 

En qué sectores y/o actividades crees que es más importante el diseño de 
producto?  
En general en todas aquellas relacionadas con la generación de bienes de consumo 
aunque también podemos entender la empresa como un producto en sí mismo y  al 
ser tratado como tal, colaborar con otros profesionales para conseguir entes 
coherentes y auténticos, características  indispensables en la situación de  mercado 
actual. 
 
¿Cuáles son tus fuentes de inspiración a la hora de crear algo? 
El proceso de diseño es más terrenal de lo que aparenta. Cada proyecto tiene sus 
particularidades y necesidades propias de modo que partimos siempre de un análisis 
de la situación que nos ayuda a asentar unas bases descriptivas de la problemática, le 
sigue un proceso divergente y acabamos con otro convergente en el que vamos 
tomando decisiones que acaban modelando el producto.  

 

Dinos, habiendo tanta competencia como hay y tanta gente dentro del mundillo 
¿qué te hace diferente al resto? 
El tener formación en Psicología hace que aborde los proyectos teniendo en cuenta 
aspectos que de otra forma creo que obviaría. Me ayuda en la parte analítica del 
proceso y a la hora de plantear los proyectos. 

 

¿Algún proyecto interesante en el futuro? ¿Dónde ves tu trabajo en un plazo de 
5 años? 
Estamos empezando con colaboraciones interesantes que seguro darán sus frutos. 
Creo que hoy en día es clave la cooperación de distintos perfiles en cada uno de los 
proyectos pues hace abordarlos desde una visión mucho más amplia y eso, 
inevitablemente, enriquece el resultado. 

 

Para terminar, algunas palabras para los que están empezando en este mundo 
del diseño.  
Curiosidad, paciencia y perseverancia. 

 

 
 
 



BIO 
 
Graduada en Diseño de Producto por la Escuela Eina de Barcelona en 2004 tras cursar 
estudios de Psicología en la Universidad de Valencia hace que aborde los proyectos desde 
una visión más amplia. 

Comenzó su andadura profesional en Barcelona trabajando para empresas de distintos 

sectores y se lanzó a presentar y producir sus propias colecciones. 

En 2009, se traslada a Valencia donde funda su propio estudio de servicios de diseño 

centrados en el producto. 

Su metodología de trabajo ha sido reconocida con diversos premios nacionales e 

internacionales .Sus proyectos han formado parte de exposiciones y han sido publicados 

en diversos libros y revistas especializadas. 

Forma parte del ADCV, Asociación de Diseñadores de la Comunidad Valenciana. 
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